

Aktuell / Wichtig

...nicht vergessen!

[Beetplanung / Anbauplan Gemüsebeet](#)



Im März wird es Zeit, die Gartenplanung zu machen

-

[Anleitung zur Planung der Beete und künftigen Ernte!](#)

Um eine erfolgreiche Ernte zu erzielen und [Krankheiten](#) und [Schädlingen](#) im Beet vorzubeugen, ist eine gute Planung unablässig. Die Planung der Beet-Bepflanzung für Gemüsebeete sollte im Januar oder Februar gemacht werden, und bis März feststehen. Jetzt im März kann sie noch mal angepasst und verfeinert werden.

Planen Sie für Ihre Gemüse-Beete die richtige [Mischkultur](#), [Fruchtfolge](#) sowie [Vor- und Nachkultur](#). Je eher, je besser! Lesen Sie hier, wie es geht...

[Weiterlesen ...](#)

-

[Beetvorbereitung](#)

Eine gründliche und richtige Vorbereitung des Bodens der Gemüse-Beete und Saatbeete ist ebenfalls wichtig für eine erfolgreiche Ernte. Hier finden Sie alle wichtigen Informationen zur richtigen Beetvorbereitung (allgemein)

[Weiterlesen ...](#)



Kartoffeln richtig vortreiben hat großen Einfluss auf die Ernte

[Kartoffeln jetzt vortreiben!](#)

[Das Vortreiben von Kartoffeln hat einen wesentlichen Einfluss auf die künftige Ernte.](#)

Menge, Größe und Zeitpunkt der Ernte können durch das Vortreiben der Kartoffeln gesteuert werden. Unkontrolliert gekeimte Kartoffeln aus der Lagerkiste sind dagegen sehr schlecht ...

[Weiterlesen ...](#)